



Stefan Andrej Kaiser wurde in Erfurt Deutscher Meister. Foto: Gehverein

Völlig unerwartet Deutscher Meister

GEHEN Stefan Andrej Kaiser gewinnt in der Altersklasse M30

BURGLENGENFELD. Stefan Andrej Kaiser ist Deutscher Meister im 20-Kilometer-Gehen in der Altersklasse M30. Dabei hatte der Burglengfelder, der für den Gehverein Regensburg startet, die Deutsche Straßenmeisterschaft in Erfurt eigentlich gar nicht geplant. „Aber ich war angemeldet und hatte ja nichts zu verlieren“, sagt Kaiser.

Auf der Ein-Kilometer-Runde tummelten sich über 100 Geher alle Klassen. Kaiser war auf der ersten Hälfte mit einem Schnitt von 5:20 min. für den Kilometer gut unterwegs, aber nach erstmals in seiner Karriere zwei Roten Karten stand er am Rande der Disqualifikation. „Alle 50 Meter war ein Richter und die hatten verdammt

gute Augen“, erzählt Kaiser. So machte er langsamer, um nichts mehr zu riskieren, und kam gut mit einer Zeit knapp unter zwei Stunden ins Ziel.

Erst 30 Minuten später nach dem Duschen hat Stefan Andrej Kaiser erfahren, dass er Deutschen Meister der M30 ist, auch weil mancher Konkurrent auf die Strecke gepatzt hatte oder andere gar nicht gekommen waren. Rund zwei Minuten hinter ihm war sein ärgster Altersklassenrivale ins Ziel gekommen. „Natürlich bin ich glücklich. Ich war zur richtigen Zeit an der richtigen Stelle. Bei der Deutschen Meisterschaft zählt der Titel, die Zeit ist nicht wichtig“, sagt der angehende Augenoptik-Fachverkäufer. (ra)